



NOTE D'INFORMATION

MSC 553 - ANNULATION D'ESCALE A FOS-SUR-MER – MSC ANTONELLA MA924A
SERVICE AUSTRALIA EXPRESS

Le Havre, le 17/06/2019

Chère Cliente, Cher Client,

Dans le but de préserver le planning du service « Australia Express », MSC Genève a décidé d'annuler l'escale du MSC ANTONELLA MA924A initialement prévu pour une arrivée à Fos-sur-Mer en date du 19/06/2019.

Nous vous informons que les conteneurs export chargeront en priorité sur les navires ADELHEID XA924A et MSC GIANNINA XA924A avec ETD de Fos-sur-Mer respectivement prévues les 17/06/2019 et 20/06/2019.

Un transbordement à La Spezia et Gioia Tauro seront réalisés afin de connecter sur le MSC ANTONELLA MA924A prévu initialement. Les transit times seront donc respectés.

Veuillez nous excuser pour la gêne occasionnée.

N'hésitez pas à contacter vos interlocuteurs MSC habituels pour plus d'information.

Dear Valued Customer,

In order to preserve the schedule of "Australia Express" service, MSC Geneva decided to omit the port of Fos-sur-Mer in the loop of the vessel MSC ANTONELLA MA924A, initially scheduled to call in Fos-sur-Mer on 19th June 2019.

Please note export containers will be loaded in top priority on vessel ADELHEID XA924A and MSC GIANNINA XA924A, respective ETD from Fos-sur-Mer on 17th and 20th June 2019.

Containers will transship at La Spezia and Gioia Tauro in order to connect with initial vessel MSC ANTONELLA MA924A. Transit time will be ensured.

We apologize for any inconvenience and appreciate your understanding.

For further information please contact your local MSC office.

MSC Bordeaux : 05 57 92 66 00 - MSC Brest : 02 51 10 58 00 - MSC Dunkerque : 03 28 26 32 00 - MSC La Réunion : +262 262 427 800 - MSC Le Havre : 02 32 74 68 00 - MSC Lyon : 04 37 43 63 00 - MSC Marseille : 04 91 14 17 00 - MSC Mayotte : +262 269 609 300 - MSC Montoir : 02 51 10 58 00 - MSC Paris : 01 53 64 63 00 - MSC Rouen : 02 32 81 71 00

MSC MEDITERRANEAN SHIPPING COMPANY FRANCE S.A.

MSC PARIS (Siège Social) – 23 Avenue de Neuilly, 75116 Paris Cedex

T: +33 1 53 64 63 00 E: fra-paris@msc.com

msc.com

Page 1 of 1